

## ABSTRAK

Sa'diyah Agustina. 2011. **Hubungan antara Pengetahuan dan Sikap Penghuni Rumah terhadap Peraturan Daerah Kota Semarang tentang Pengendalian Penyakit DBD dengan Angka Bebas Jentik (Studi Kasus pada Uji Coba Peraturan Daerah di RW II Kelurahan Sukorejo Kecamatan Gunungpati Kota Semarang Tahun 2011)**. Skripsi. Jurusan Ilmu Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu Keolahrgaan, Universitas Negeri Semarang. Pembimbing: I. Dr. Mahalul Azam, M.Kes, II. Dina Nur Anggraini Ningrum S.KM.

xvii + 78 Halaman + 17 Tabel + 5 Gambar + 18 Lampiran

Latar belakang dalam penelitian ini adalah adanya uji coba peraturan daerah Kota Semarang Nomor 5 Tahun 2010 tentang Pengendalian Penyakit Demam Berdarah *Dengue* (DBD) di Kelurahan Sukorejo yang dilakukan pemerintah Kota Semarang untuk meningkatkan Angka Bebas Jentik (ABJ). Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan antara pengetahuan dan sikap penghuni rumah terhadap peraturan daerah Kota Semarang Nomor 5 Tahun 2010 dengan ABJ.

Penelitian ini menggunakan metode survey analitik dengan pendekatan *case control*. Penelitian ini dilaksanakan di wilayah RW II Kelurahan Sukorejo pada Agustus 2011. Populasi penelitian ini adalah rumah yang berada di wilayah RW II yang berjumlah 215 rumah. Sampel berjumlah 30 responden pada masing-masing kelompok kasus dan kelompok kontrol yang diambil dengan menggunakan teknik *simple random sampling*. Analisis bivariat menggunakan uji statistik *Chi square* dengan derajat kemaknaan ( $\alpha$ ) = 0,05.

Hasil penelitian memperlihatkan bahwa terdapat hubungan antara pengetahuan penghuni rumah terhadap peraturan daerah Kota Semarang Nomor 5 Tahun 2010 dengan status ABJ ( $p=0,049$ , OR=3,8), terdapat hubungan antara sikap penghuni rumah terhadap pelaksanaan peraturan daerah Kota Semarang Nomor 5 Tahun 2010 dengan status ABJ ( $p=0,006$ , OR=6,5) dan terdapat hubungan antara sikap penghuni rumah terhadap sanksi yang tercantum dalam peraturan daerah Kota Semarang Nomor 5 Tahun 2010 dengan status ABJ ( $p=0,019$ , OR=4,1).

Dengan demikian, maka disarankan bagi Dinas Kesehatan Kota Semarang untuk melakukan pengawasan terhadap kinerja kader RW/RT saat memberikan sosialisasi tentang peraturan daerah tersebut kepada masyarakat. Selain itu disarankan pula bagi Lurah Sukorejo hendaknya mewajibkan kader RW/RT untuk memberikan penyuluhan mengenai peraturan daerah tersebut dan informasi tentang penyakit DBD dan cara pencegahannya, agar dilakukan secara intensif di setiap pertemuan warga.

**Kata Kunci** : Pengetahuan dan Sikap, Angka Bebas Jentik.  
**Literatur** : 38 (2000-2011)